



田沢湖駅伝大会 男子4位・女子6位入賞!



29日に田沢湖畔で行われた田沢湖駅伝大会において、本校は男女それぞれ2チームずつ出場しました。例年にない暑さのため、競技開始時刻を1時間早めて行いましたが、出場した選手の皆さんは夏休み中から取り組んできた練習の成果を発揮すべく、チームでたすきを繋ぎながら、各区間で力走をみせてくれました。その結果、男女とも入賞を果たし、全県駅伝大会への出場権を得ることができました。全県大会は9月17日(日)に県立中央公園スポーツゾーンで開催されます。県大会での更なる活躍を期待しています。

【出場選手と主な結果】

男子Aチーム 第4位

- 1区 S.Hさん
- 2区 S.Kさん
- *区間1位
- 3区 S.Rさん
- 4区 K.Gさん
- 5区 S.Yさん
- *区間2位

6区 Y.Tさん

7区 S.Fさん

男子Bチーム 第18位

- 1区 T.Sさん
- 2区 A.Sさん
- 3区 H.Sさん
- 4区 S.Rさん
- 5区 H.Nさん
- 6区 F.Rさん
- 7区 N.Hさん



女子Aチーム 第6位

- 1区 T.Yさん
- 2区 T.Rさん
- 3区 T.Nさん
- 4区 W.Rさん
- *区間2位
- 5区 T.Kさん

女子Bチーム 第9位

- 1区 K.Fさん
- 2区 O.Aさん
- 3区 T.Aさん
- 4区 K.Sさん
- 5区 W.Rさん

英語暗唱弁論大会 優秀賞受賞!

先週25日に行われた大曲仙北英語暗唱弁論大会で「弁論の部」に出場したT.AさんとS.Rさんがともに優秀賞を受賞しました。

大会当日、2人ともこれまでの練習の成果を十分に発揮し、とても流暢な英語での弁論を展開しました。

2人の素晴らしいスピーチはずかけ祭で全校生徒の皆さんや保護者の皆さんに聞いていただく予定です。



「知事と語らう会」に参加してきました・・・

夏休み中に生徒会長のK.Mさんが佐竹知事と語らう会に参加しました。県内14の中学校の代表生徒が参加し、秋田県の未来について、直接知事と語りあう貴重な機会となりました。参加した生徒が未来の秋田に対する提言を発表したり、明るく元気な未来の秋田を表すキャッチフレーズをグループで考えて発表し合ったりしました。K.Mさんも自分の思いを堂々と伝えて来ることができたと報告してくれました。

